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Province de Québec 
Commission scolaire des Hautes-Rivières 
École Marie-Derome 
 
Procès-verbal d’une séance ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le mercredi 24 février 2016 à 18 h 30, à la salle du personnel de 
l’école Marie-Derome. 
 
Étaient présents :  
Madame Isabelle Bouchard, parent 
Madame Karine Giguère, parent 
Monsieur Alexandre Poulin, parent 
Madame Josée Richard, enseignante 
Madame Monique Labelle, enseignante 
Madame Hélène Pilote, enseignante 
Madame Véronique Delfosse, enseignante 
Madame Nathalie Desjardins, éducatrice service de garde 
Madame Isabelle Branco, directrice de l’école 
Étaient absents :  
Monsieur Steve Boucher, parent 
Madame Annik Lajoie, parent 
Monsieur Yannick Grégoire, parent 
Madame Marie Tanguay, représentante du service de garde 
 

1. Ouverture de la séance à 18 h 33 
 
Madame Isabelle Bouchard, présidente, accueille les membres, 
constate le quorum et ouvre la séance. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par madame Véronique Delfosse  
 

Que l’ordre du jour soit adopté avec la modification suivante : 
 
              6.6 Plants de tomates 
               

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ.  
 

 3.   Adoption du procès-verbal du 2 décembre 2015 
 
Madame Bouchard demande aux membres si le procès-verbal 
représente bien les propos tenus lors de leur dernière 
rencontre.  Au point varia, il faut changer le mois d’octobre, 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2016-02-24-024 
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CÉ2016-02-24-025 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2016-02-24-026 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
[pièce jointe] 
 
 
CÉ2016-02-24-027 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

pour le mois de décembre.  Madame Véronique Delfosse 
propose l’adoption du procès-verbal avec la modification. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ.  
 

4. Suivi au procès-verbal du 2 décembre 
 
Aucun suivi particulier. 
 

5. Période de questions du public 
 
Aucun public. 
 

6. Affaires courantes 
 
               6.1               Projet intégration – vente de chocolats 
 

Madame Branco demande aux membres si le 
groupe 901 peut vendre du chocolat dans le cadre 
d’un petit projet entrepreneurial. Madame 
Nathalie Desjardins propose la tenue de l’activité. 
 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
De plus, Madame Branco souligne l’apport du Club 
Richelieu pour leur don de 1275$  pour l’option 
intégration. 
 

                6.2              Grille-matières 
 
Madame Branco présente les dits documents et 
les explique.  Monsieur Alexandre Poulin en 
demande l’approbation. 
 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

               6.3                Défi Pierre Lavoie – commandite du 100km –    
course de nuit – visite des élèves du secondaire 
qui feront la grande course. 

 
Madame Branco explique les différentes activités.  
Nous sommes tous d’accord pour que ces projets 
se réalisent.  L’école doit faire la promotion de 
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CÉ2016-02-24-028 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2016-02-24-029 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2016-02-24-030 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2016-02-24-031 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
[pièce jointe] 
 
 
 

saines habitudes de vie.  Madame Karine Giguère 
suggère donc la tenue des activités présentées.   
 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

                                     
                   6.4               Dictée TPL – tournoi Pierre Larose 

 
Madame Branco explique le déroulement de la 
dictée.  Nous avons fait quelques modifications 
cette année.  Madame Monique Labelle demande 
l’approbation de cette levée de fonds.   
 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
                 6.5              Défi sportif 
 
                                    Madame Branco demande au conseil d’autoriser la 

participation de nos élèves des classes 901 et 902 
au défi sportif.  Cet événement aura lieu le 28 
avril.   

 
                                      APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

6.6             Plants de tomates 
 

Madame Monique Labelle demande la permission 
au conseil de poursuivre son projet de plants de 
tomates.  Madame Hélène Pilote en demande 
l’approbation. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
7. Mot de la présidente 

                      Aucun point. 
 
        8. Mot de la directrice  
 

8.1       Activités de l’école (Patinage et cinéma du 3 mars, 
sortie cabane à sucre classe 901) 

         
             Madame Branco présente les activités à venir.  

Elle demande également d’approuver la sortie à la 
cabane à sucre.  Madame Nathalie Desjardins en 
demande l’approbation. 
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CÉ2016-02-24-032 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2016-02-24-033 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
9. Mot du délégué au comité de parents 

 
              Étant donné l’absence de Monsieur Yannick 

Grégoire, il n’y a pas de point. 
 
 

         10. Mot du commissaire 
 

Aucun point 
 

          11. Mot de la déléguée de l’OPP 
 

11.1             Soirée cinéma 19 février : Des profits de 420,83$ 
ont été réalisées en décembre et 343,30 $ avec 
118 entrées en février. 

 
  11.2               Photos ristourne : un montant de 857,73$ a été 

déposé dans le fonds à destination spéciale. 
 
 
          12. Varia  
 
                 12.1   Uniformes 

Madame Branco informe les membres qu’il y aura 
une vente d’uniformes usagés au mois de mai suite 
à la clinique « Bonjour l’école » du 19 mai. 
  

  13.  Clôture de la séance 
 
Madame Nathalie Desjardins propose la levée de la séance. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
Madame la présidente déclare la séance terminée à 19 h 15. 
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  ___________________   ______________________  
 Isabelle Bouchard Isabelle Branco 
 Présidente  Directrice 


